

町村議会議員研修会

10/6 金

於 吉見町「フレサよしみ」

講師

事業構想大学院大学 事業構想研究所
教授 河村 昌美 氏

先の見えないVUCA（ブー力）時代とは、社会あるいはビジネスにおいて、不確実性が高く将来の予測が困難な状況、先行きが不透明で明確な正解がない時代です。

そのようなか、企業や各種法人、NPO、市民活動・地域活動組織（地域住民）、大学等教育・研究機関などの多様な民間主体と行政などの公的主体が、相互の対話を通じて連携をし、それぞれが持つアイデアやノウハウ、資源、ネットワークなどを集結することで、社会や地域の課題の解決に資する新たな価値を共に創出することが、公民共創の定義であると講師からお話がありました。

日本の国際競争力は、この30年で1位から31位に落ち、東証一部上場企業の合計時価総額は、GAFA M（Google、Amazon、Facebook（メタ）、Apple、Microsoft）5社に抜かれ、日本の人材の競争力は下がっているのが現状です。

これからの地域創生・活性化にも、テクノロジーの波が来ており、メタバース（仮想空間）・

Web3（中央集権から分散）は、現代社会の構造変化にとどまらず、人々のライフスタイルを根本から変化させていきます。いつでもどこでも柔軟に働き、テクノロジーで仕事の質や生産性、俊敏性を高めて行く。わが町も公民共創を模索していく時が近づいていると感じ、未来を見据えた有意義な研修となりました。

総務建設常任委員会

委員長 田島國利



楽しく和やかに交流会 ～戸田市議会議員21名を迎えて～

4年ぶりの戸田市との姉妹都市交流会は、戸田市の議員さん21名を美里町にお迎えし、正副議長の案内でJA美里万葉の里直売所での美里の農産物の購入、猪俣地区にあるミカン狩りから始まりました。

戸田市の議員さんには、ミカン農家の卜部さんから「令和のミカン」についてユーモアにあふれた説明を聞きながらミカン狩りを楽しんでいただきました。また、国の重要無形民俗文化財に指定されている猪俣百八燈について研修していただきました。

その後は、コミュニティセンターの大ホールにおいて、原田町長を交えて、美里町・戸田市の議員による意見交換会・交流会を行い有意義なひと時を過ごしました。昼食は、実費負担して戸田市の議員さんとともに、美里の食材をふんだんに使用した健康的なお弁当を美味しくいただきました。そして最後に美そば会の皆さんの手ほどき・ご指導により、全員で「そば打ち体験」を行いました。

都市と地方、それぞれ特色あ

戸田市議会議員交流会

10/27 金

於 美里町

異なる文化の交流を通じて、都会の戸田市の議員さんに美里町の暮らしやすさ住みやすさ・緑豊かな自然、また人情味あふれた暮らしぶり等を十分に理解・味わっていただけたものと思います。

戸田市の議員さんとの意見交換会等を通じて、学ぶところが多かったと感じながら、秋の一日、姉妹都市交流会を終了しました。

総務建設常任委員会

副委員長 櫻沢 保

